

La sculpture sur glace



La **sculpture sur glace** est une activité consistant à façonner la glace par l'élimination contrôlée de matériau, c'est l'acte de mise en forme artistique de la glace.

La durée de vie d'une sculpture est, dans un premier temps, déterminée par la température de son environnement et ainsi, elle peut varier de quelques minutes à quelques mois. Il existe de nombreux festivals de sculpture sur glace dans le monde.

Les premières origines de la sculpture sur glace sembleraient venir d'Europe, et plus particulièrement des pêcheurs italiens avant le XVI^e siècle. Pour s'occuper pendant de longues journées, ils commencèrent à sculpter de la glace.

Une fois la forme générale de la sculpture déterminée, le sculpteur utilise d'autres outils pour affiner la silhouette tels qu'un ciseau à dents (gradine), une gouge ou un fer à repasser. Il préfère travailler à l'abri du soleil et profiter de la nuit pour avoir un plus grand froid.



L'époque:

PRÉHISTOIRE

HISTOIRE



- 3000

476

1492

1789

1914

Préhistoire

Antiquité

Moyen-Age

temps modernes

Révolution et XIX^e

XX^e - XXI^e